
Mot du Maire

L'année 2022 s'est achevée et non sans peine, avec une inflation inédite et un prix de l'énergie qui flambe. Cela ne doit pas nous priver de nous souhaiter une bonne année 2023.

Il est vrai que la crise en Ukraine et l'épidémie du COVID qui n'a pas dit son dernier mot nous ont mis à rude épreuve. Les efforts nécessaires pour nous assurer un bon quotidien ne doivent pas nous isoler mais nous rendre plus fort et nous permettre de les affronter. Le meilleur est, j'en suis certain, devant nous.

Dans le cadre de nos projets, 2022 a vu l'achèvement des changements de menuiseries sur le bâtiment communal ainsi que la reprise des concessions à l'état d'abandon au cimetière. Une fresque murale est également venue égayer le pignon gris du préau de l'école.

Suite à votre consultation et je tiens à remercier les administrés qui se sont déplacés pour voter, nous allons éteindre les éclairages publics sur l'ensemble de la commune de minuit à 5h du matin à l'horizon 2023. L'extinction ayant été plus que majoritaire, elle permettra une économie pour la commune non négligeable.

Je tiens à remercier les employés communaux pour leur investissement, les conseillers municipaux pour leur dévouement, les associations pour leur dynamisme ainsi que toutes les personnes qui nous soutiennent.

Continuez à prendre soin de vous, de vos aînés, de vos familles et préserver votre santé.

Belle année à toutes et tous !